

## La presentación de la Revista Fiestas Mayores inicia la cuenta atrás para los días grandes

02/09/2024



Mercedes Candelas y Juan Justamante con Ramón Navarro y David Guardiola | Nando Verdú.

La profesora de Biología recientemente jubilada y presidenta de la Asociación Fotográfica Elda desde 2016, Mercedes Candelas, llevó a cabo una excelente presentación del número 41 de la revista *Fiestas Mayores*, que ha dirigido un año más Teresa Bellod. Hoy lunes comienza a venderse en varios puntos de la ciudad a 8 euros.

El dossier central de la revista está dedicado al 20 aniversario de la celebración del IV Centenario de la llegada de las imágenes de los Santos Patronos a Elda, con fotos del tristemente desaparecido Manolo Vera. Por

otra parte, la persona destacada en este número ha sido la locutora, escritora y bailarina María Ángeles Verdú, en un artículo escrito por Miguel Barcala.

Las fotografías tienen un gran protagonismo en la revista, como el apartado de memoria gráfica de las actividades organizadas por la Mayordomía de los Santos Patronos a lo largo del último año, con instantáneas de Luis Quiles, Jesús Cruces, Nando Verdú y Juan Justamante, este último además ha diseñado la portada con una composición fotográfica que tiene como imagen central el olivo centenario de la iglesia de Santa Ana.

La revista contiene numerosos artículos relacionados con la historia, la botánica, las tradiciones de la localidad, así como reflexiones religiosas y la creación literaria, que están firmados por los colaboradores: Teresa Bellod, José María Verdú, María Dolores Soler, José Blanes, José Abellán, Antonio Lozano, Fernando Matallana, Miguel Ángel Guill, Rodolfo Amat, José María Amat, Emilio Gisbert, Reme Páez, José Miguel Bañón (padre e hijo), Israel Ángel Castillo, Juan Antonio Martí, Carmen Pérez Díaz, Puri Moreno, Marisol Puche, Pilar Contreras, Isabelita Arráez, Rodolfo Guarinos, Maruja Ycardo, Mari Cruz Pérez Ycardo y Carlos Gutiérrez.



Juan Justamante ha diseñado la portada de la revista | Nando Verdú.

La revista comienza con los saludos protocolarios de las autoridades y acaba con el programa de actos religiosos y un *In Memoriam* dedicado a Carmen Pérez Díaz y al matrimonio formado por Camilo Valor y Loli Esteve, todos ellos escritos por sus hijos.

### Reconocimientos

Teresa Bellod, que cumple nueve años al frente de la revista, entregó reconocimientos por parte de la Mayordomía de los Santos Patronos a varias personas: Mercedes Candelas, Rafa Bañón, Juan Justamante, Miguel Ángel Guill y a la empresa Mail boxes.

El acto concluyó con la proyección del vídeo promocional de las Fiestas Mayores creado por Juan Manuel Párraga.



Mercedes Candelas fue la encargada de presentar todo el contenido | Nando Verdú.

Finalmente, las autoridades civiles y eclesiásticas desearon unas felices fiestas a los eldenses: el párroco de Santa Ana, Francisco Carlos, junto con el presidente de la Mayordomía de los Santos Patronos, Ramón González, y el concejal de Fiestas, David Guardiola.

Ramón González tuvo palabras de gratitud para el pregonero de las Fiestas Mayores de este año, Juan Pascual Azorín, al recordar que, con su apoyo como alcalde, se celebró hace 20 años en Elda el IV Centenario de la Llegada de los Santos Patronos y la Coronación canónica de la Virgen de la Salud en la Plaza Castelar.



La sede de las Huestes se llenó de público | Nando Verdú.

Además, anunció como primicia que nombrarán a Bernardo Alonso, comisario de la Policía Nacional de Elda-Petrer, Cofrade de Honor el próximo día 7 con motivo del 200 aniversario de este cuerpo de seguridad. Los cofrades pueden recoger su revista en la sacristía de la parroquia de Santa Ana. Los puntos de venta son las librerías Eslava, Excálibur e Ictis, el quiosco Chapí y los estancos de la avenida Reina Victoria y de la calle María Guerrero.

### Presentación de los niños a los Santos Patronos

Este entrañable acto tendrá lugar el domingo 15 de

septiembre cuando finalice la misa de 11:00 horas. Aunque va dirigido a los niños y niñas que hayan nacido desde las pasadas Fiestas Mayores de 2023, está abierto a todos los pequeños hasta los 4 o 5 años de edad. Solo tienen que inscribirse por la sacristía de la parroquia de Santa Ana a partir de las 19:00 horas, aunque en caso de no poder, se pueden presentar directamente en el acto. La Mayordomía les tomará una foto con sus padres y luego se la envían.



Este acto está abierto hasta los 4 o 5 años de edad | Imagen cedida Cofradía Santos Patronos.

### Renovación de promesas matrimoniales

También el día 15 de septiembre, pero en el transcurso

de la misa de 12:30, los matrimonios que han celebrado sus bodas de oro y plata este año o en otros anteriores, pueden renovar sus votos matrimoniales ante los Santos Patronos. Las parejas incluso entran en la iglesia al son de la marcha nupcial y se sientan en los primeros bancos. La Mayordomía de los Santos patronos les hace una foto de grupo y otras individuales.

Las personas interesadas deben pasarse por la sacristía de la parroquia de Santa Ana y dar el nombre del matrimonio, especificando si celebran 25 o 50 años.



Este acto va dirigido a los matrimonios que han celebrado sus bodas de oro y plata | Imagen cedida Cofradía Santos Patronos.